



Calificadoras despostillan a ICA en la BMV

21 Mayo, **2013** - 18:53

Las acciones de Empresas ICA anotaron su segunda baja consecutiva, al retroceder más de 7% este martes en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), luego que las agencias calificadoras Moody's y Standard and Poor's recortaron las notas de la familia corporativa de la compañía.

Las acciones de ICA cayeron 7.86% a 28.02 pesos por título al cierre de las actividades en la BMV. El lunes, los papeles se desplomaron 7.93 por ciento en el mercado local.

El miércoles 15 de mayo, ICA informó que analiza realizar una oferta secundaria para vender 100 millones de acciones serie B de Grupo Aeroportuario del Centro Norte (OMA), que tiene en su poder.

Moody's consideró este anuncio como una medida positiva, pero consideró que aunque todo el dinero de la venta de la participación accionaria, que ascendería a 4,000 millones de pesos, fuera utilizado en la reducción de su deuda de ICA, ello no implicará un cambio significativo en el perfil crediticio de la compañía.

ICA ha incrementado su apalancamiento al adquirir 431 millones de dólares de deuda para cubrir sus necesidades de capital de trabajo y para acelerar las inversiones en ciertas concesiones, a la par que bajó su utilidad operativa.

La agencia esperaba que a finales de junio de 2013, ICA reportara un menor nivel de deuda respecto al año anterior. Ante ello, bajó la calificación de familia corporativa de Empresas ICA a B2 de B1, y colocó las calificaciones en revisión para posible baja adicional.

Standard and Poor's también rebajó este martes, la calificación crediticia de Empresas ICA a 'B+' desde 'BB-' y su calificación en escala nacional a 'mxBBB' desde 'mxBBB +'.

La agencia consideró que los retrasos en la ejecución de obras y el incremento de la deuda de la constructora probablemente debilitarán la generación de flujo de efectivo este año, y provocará que los indicadores financieros clave se mantengan por debajo de las directrices de calificación 'BB-'.